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EN. TOURNIQUET SICH. USER’S MANUAL: APPLYING WITH TWO HANDS 
FR. APPLICATION A DEUX MAINS

EN.  Wrap a tourniquet strip around a limb, above wound and pass the end of the strip marked with 
a black triangle inside the hole of fastener. Fasten it strongly.

FR. Enroulez le garrot autour du membre, au-dessus de la plaie, et glissez l'extrémité du garrot 
marqué d'un triangle noir dans la trou intérieur de la boucle.  Serrez fermement.

Recommendation. Additional protection:
EN.  For better fixation, recommend. Pass the end of the strip marked with a black triangle in the 
second hole of the fastener from outside. Fasten it strongly. 

FR.  Recommandation. Pour une meilleure fixation, nous recommandons: Faites glisser l'extrémité 
du garrot marqué d'un triangle noir dans le deuxième trou extérieur de la boucle.  Serrez 
fermement.

EN. Fix the released strip around a limb by a strap directly to the triangle.

FR. Fixer la sangle autour du membre avec du Velcro jusqu’au triangle du blocage (selon la largeur 
du membre) sans le recouvrir. 

EN. Rotate a stick till bleeding stops; you should not feel periphery pulse.

FR. Tourner la barre de pression jusqu'à arrêt de l'hémorragie. Aucun pouls distal ne devrait plus 
pouvoir être perçu.

EN. Fix a stick with a metal triangle. Be sure that there is not any bleeding and periphery pulse is 
not felt. If bleeding does not stop, place the second tourniquet close to the place of fixing the first 
one, and check bleeding and pulse again.

FR. Bloquer l'extrémité de la barre de pression dans le triangle, verrouiller la tête de l'extrémité de la 
barre de pression dans le logement prévu à cet effet. Si l'hémorragie n'est pas stoppée, appliquer 
un 2e garrot juste au-dessus du premier, contrôler à nouveau l'hémorragie.

EN. Indicate the time of tourniquet application with a marker or any sharp tool on a grey surface.

FR. Noter l'heure d'application du garrot avec un marqueur ou tout autre objet pointu sur 
l'emplacement prévu (emplace-ment gris argenté). Réévaluer le patient, préparer son évacuation.

EN. The tourniquet is folded in the package and ready for use with one hand. Using the tourniquet incorrectly can cause injury or loss of the wounded 
limb. When the tourniquet is applying, it is necessary to mark the applying time. The tourniquet is stored at -40° C  50° C temperature, protecting from 
direct sunlight in a sealed package. Suitable for use at ambient temperatures of -40 ° C to 50 ° C. Tourniquet for single use; the structural features can be 
damaged by applying the tourniquet. Tourniquet must be protected from the effects of acids, solvents, open fire, sharp objects that could damage the 
tourniquet. Shelf life - 5 years from the date of manufacture.

FR. Le garrot est conditionné dans son emballage prêt à l'emploi d'une seule main.
Une mauvaise utilisation du garrot peut entraîner des blessures ou la perte du membre blessé. Lorsque le garrot est utilisé, il est nécessaire de noter 
l'heure d'application. Le garrot doit être stocké à une température comprise entre +50°C et -40°C, à l'abri de la lumière directe du soleil et dans un 
emballage étanche.
Convient pour une utilisation à des températures ambiantes comprises entre -40°C et +50°C. Garrot à usage unique; ses composants peuvent être 
endommagés lors de son application. Eviter tout contact direct avec des produits acides, des solvants, des flammes vives et des objets tranchants qui 
pourraient endommager le garrot.
Durée de conservation : 5 ans à compter de la date de fabrication. 




